

Celebramos el triunfo del presidente Lula en Brasil



La esperanza venció al miedo y por más de un 50% de apoyo en las urnas Lula se hizo con el triunfo

31 de Octubre de 2022

La esperanza volvió a ganar al miedo y Lula, tras obtener más del 50% de apoyo en las urnas, se ha alzado con la victoria en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales.

A pesar del lawfare y la violencia política ejercida por el derrotado Bolsonaro, el triunfo de la democracia y de la justicia social sobre el fascismo son hoy una realidad en Brasil. Los intentos de golpe por parte del bolsonarismo en las horas previas al cierre de la jornada electoral, desplegando a la policía federal de carreteras para que llevasen a cabo operativos que obstaculizaran que las personas del noroeste, bastión de Lula, pudiesen acudir a los centros de votación, no han dado su fruto y Lula se ha alzado con una victoria que consolida el triunfo de la ola progresista en la región, haciéndose realidad la posibilidad de tejer una integración real latinoamericana de todos los pueblos del continente.

El Partido Comunista de España reitera su felicitación al pueblo brasileño y al presidente Lula da Silva.

Rechazamos cualquier posibilidad de una injerencia externa y hacemos un llamamiento a que la extrema derecha brasileña respete los resultados.